

Tribunal defiende autonomía

Al comentar que en América Latina están avanzando los intentos por restarle autonomía los poderes judiciales, el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, aseguró que la justicia electoral puede abonar un papel crucial en la preservación del estado de Derecho y el equilibrio democrático, sólo cuando se respeta la independencia del Poder Judicial.

Afirmó que el modelo republicano debe garantizar los derechos de la ciudadanía en una democracia y el papel del Poder Judicial y los tribunales constitucionales es ser garante del orden democrático.

Aurora Zepeda



Foto: Especial

Reyes Rodríguez, presidente del TEPJF

